

# クラスからのお知らせ



## こりす組

### 今月のねらい

- ・自分でやりたいという気持ちが膨らみ、生活や遊びへの意欲が広がっていくようにする。
- ・進級に向けて、もうすぐ1歳児クラスになることを意識しながら過ごしていく。



4月に入園してからもうすぐ1年が経ち、振り返ってみると沢山のことができるようになりましたね！初めての園生活になかなか慣れず泣くことの多かった入園当初でしたが、今では積極的にお友達に関わるようになり、楽しいことがいっぱい沢山笑って過ごせるようになりましたね😊💎

また、一緒に遊んでくれた1歳児や2歳児のお友達、いつも優しくしてくれてありがとうございました♪お兄さん、お姉さんが大好きなこりす組さんでした♡

一年間、様々なご理解とご協力をいただきありがとうございました。



## こうさぎ組

### 今月のねらい

- ・進級に向け、心地良い雰囲気の中で安心して過ごす。
- ・身体を動かしたり、身近な自然に興味をもち戸外で過ごすことを楽しむ。

## おおきくなっただね!

4月から沢山の成長を見せてくれた子ども達！  
服や靴の着脱を“じぶんで”と頑張ってみる姿が多くなり、トイレに座って排泄に成功することも💎「せんせい」と呼んでくれるようになったり、お友だちの名前も覚えられました😊  
時に涙あり、笑いは沢山あり！！のとっても賑やかなこうさぎ組さん🐰の毎日でした😊  
そんな子ども達も、春から一つ進級🌸たくさん遊んでたくさんの経験をして、元気に成長してほしいと思います！

## 1年間ありがとうございました



## こぐま組

### 今月のねらい

- ・進級への期待を持ち、先の見通しを持ちながら意欲的に生活する。
- ・季節が移り変わることを感じ、春の訪れに興味を持つ。

### 1年間を振り返って

- ★トイレで排泄し、布パンツで過ごせるようになりました👏
- ★一人でお着替え、着脱が出来るようになりました👏👏
- ★お箸で食事が出来るようになりました👏
- ★折り紙、ハサミ、糊…などなど、手先を器用に使って物作りが出来るようになりました👏
- ★気持ちを言葉で伝えることが出来るようになりました！お友達や保育者との会話もすっかり一人前😊
- ★どうしたら上手くいくかな？考えられるようになりました😊
- ★一緒に遊ぼう！楽しいね！！ゲームや行事など友達同士で遊ぶ楽しさや嬉しさを覚えました😊

一年間、保護者の方々には園生活において様々なご理解、ご協力をいただきありがとうございました😊

たくさんの成長を見せてくれて  
ありがとう💎💎💎

